
ПРОТОКОЛ №1
собрания жителей МО Ангарский 

от 16 января 2024 года

ПОВЕСТКА

1. О реализации проекта «Народные инициативы 2024 года».

Присутствовало: 81 человек

Председатель собрания: Середкина Т.М.
Секретарь собрания: Крюкова А.Н.

Выступали:

- Глава МО «Ангарский» Середкина Т.М.

Она сообщила жителям МО «Ангарский» о том, что в рамках 

реализации в Иркутской области проекта «Народные инициативы 2024 года» 

нашему муниципальному образованию была названа сумма финансирования 

400000 рублей, к ним должны быть добавлены собственные средства в 

размере 8200 рублей. В декабре 2023 года в группах в Вайбере «Жизнь 

Ангарстроя», «Апхайта» и «Быково» администрацией МО «Ангарский» 

размещалась информация о выделении денежных средств на реализацию 

проекта «Народные инициативы» с предложением обсудить, на какие 

мероприятия жители хотели бы направить средства. На сегодняшнем сходе 

должно быть принято решение, какие мероприятия будут реализованы на 

территории муниципального образования «Ангарский» в рамках проекта 

«Народные инициативы». Середкина Т.М. напомнила, что денежные 
средства можно тратить только на объекты, находящиеся в муниципальной 
собственности. Спросила, какие будут предложения по поводу 

распределения этих средств.

- Дамбуева Л.С: Она предложила провести благоустройство 

территории около автобусной остановки в п.Быково: установить ограждение, 

урну, освещение. На остановке дети садятся на школьный автобус, поэтому 

важно сделать это место безопасным.

- Савич М.Ю. поддержала предложение Дамбуевой Л.С.



Балаханова Л.М.: Она попросила приобрести резервный насос на 
водозабор в п.Быково.

Кулакова Т.Е. поддержала предложение Балахановой Л.М.

- Яроменко Г.Н.: Она предложила приобрести резервный насос и н 

водокачку в д.Апхайта. Впрошлом году по народным инициативам 

отремонтировали здание водокачки в Апхайте. Хорошо бы иметь насос в 

резерве, так как водокачка обеспечивает водой всё население деревни.

- Анисимова А.М.: Поддержала предложение Яроменко Г.Н..

- Эйсмонт А.Л.: Он уведомил собравшихся, что насос на водокачке в 

п.Ангарский тоже уже несколько раз выходил из строя. Приходилось его 

ремонтировать. К тому же он маломощный: вода набирается в бочку 

трактора долго, а пользуется этой водокачкой все жители поселка. 

Предложил также приобрести новый насос для замены старого.

Мутин Б.А.: Он сказал, что его КФХ также осуществляет подвоз воды 

работающим у них людям. Согласился с тем, что нужен насос помощнее и 

предложил включить в перечень мероприятий народных инициатив 

приобретение насоса для водокачки в п.Ангарский.

Шалонова О.В.: Она сообщила, что в 2024 году будет реализован 

инициативный проект по текущему ремонту крыши здания МБУК 

«Информационно-культурный центр» муниципального образования 

«Ангарский». После ремонта снова будет функционировать зрительный зал, 

закрытый в связи с аварийным состоянием в 2021 году. Задний фоновый 

занавес в зале за годы его использования пришел в негодность. Хорошо было 

бы приобрести материал и самим сшить занавес.

РЕШИЛИ: Распределить средства, предусмотренные проектом 
«Народные инициативы 2024 года», на следующие нужды:

1) Приобретение трех глубинных насосов на водокачки в п.Ангарский, 

ул.40 лет Победы, 1 а; в д.Апхайта, ул.Победы, 4а и для водозаборного 

сооружения в 0,5 км по направлению на север от п.Быково;

2) Благоустройство автобусной остановки в п.Быково (ограждение, 
установка урны, освещение);



3) Приобретение ткани для пошива (собственными силами) заднего 

фонового занавеса в зрительный зал МБУК «Информационно

культурный центр» муниципального образования «Ангарский» в 

п.Ангарский, ул.Ленина, 20.

Голосовали:

«за» - 81 человек 

«против»- 0 

«воздержались» - 0

Председатель собрания

Секретарь собрания

Т.М.Середкина

А.Н.Крюкова


